

CLAUDIA STINGO RISSETTO

Ingeniero Comercial, Magister en Humanidades (c)

Ingeniero comercial de la Universidad Adolfo Ibáñez, donde obtuvo el premio al mejor egresado de la mención de finanzas en su generación. Además cursó un Magíster en Humanidades, mención literatura, en la misma Universidad. Desde 1991 estuvo en la formación del departamento de estudios y administración de cartera del Banco BICE, asesoró directamente en inversiones a AFP Protección y Cía de Seguros BICE Vida, tuvo a su cargo la relación con diversos Fondos de Capital extranjero (FICE) y desempeñó el cargo de Sub Gerente de Administración de Carteras hasta enero de 1996. Desde esa fecha y hasta mayo del 2007 trabajó en ChileMarket Servicios y Asesorías, donde formó el departamento de Administración de Carteras y colaboró activamente en la profesionalización de la Corredora de Bolsa del mismo nombre. Durante su gestión creó el departamento de estudios de la Corredora, formó un equipo especializado y motivado en atención a clientes con altos estándares de servicio e información, formalizó las instancias para la toma de decisiones de inversión, desarrolló el área de inversiones internacionales, y gerenció el proyecto de desarrollo del software ERP para la corredora de bolsa el cual abarcó áreas como la información detallada a clientes, e información de backoffice y control de gestión para inversiones nacionales e internacionales. En forma paralela fue docente en la Universidad del Desarrollo y en la Universidad Adolfo Ibáñez de las cátedras de "Contabilidad para la Toma de Decisiones" y "Finanzas I" y fue panelista durante cuatro años de programas matutinos de análisis económico de Radio Infinita.

En el año 2007 fundó Stingo & Asociados, Multi Family Office y prestadora de servicios especializados de asesoría financiera, auditoría forense y valorización de empresas.

Desde marzo 2014 hasta agosto 2015 ejerció como gerente de finanzas de Cellcorp S.A., empresa de logística con operaciones en Chile, Colombia y Panamá. Las operaciones en Chile de esta empresa involucran US\$ 17 millones en facturación y una planta de 400 personas. En esta empresa llevó a cabo el ordenamiento contable y financiero de la firma, estandarizó la información financiera de flujo de caja y control de gestión, negoció con bancos y proveedores, estuvo a cargo de la valorización del grupo, y formó un equipo de trabajo consolidado y motivado.

A partir de septiembre de 2015 retomó al 100% a sus labores en el Multifamily office Stingo & Asociados, y participó en la valorización de los negocios de Cruceros S.A. (Calzados Gino) y también en la Importadora Alsacia.

Actualmente también forma parte de la nómina de Liquidadores de la Superintendencia de Insolvencia y Reemprendimiento, prestando servicios como Liquidadora Concursal, con un equipo que opera con los más altos estándares de transparencia y excelencia. Actualmente tiene a su haber más de 900 procedimientos de liquidación a su haber, de los cuáles el 84% están terminados.